



**Stadt Haan**  
**Ausschuss für Stadtentwicklung, Umwelt und Verkehr**

Fraktion@GAL-Haan.de

**www.GAL-Haan.de**

Tel. 02129-6745

**Herr Jens Lemke**

Haan, den 25.11.2019

Per eMail an: rat@stadt-haan.de

**Anfrage der GAL-Haan „Investitionspakt Soziale Integration im Quartier - Bachtal“  
für die Sitzung des SUVA am 26.11.2019**

Sehr geehrter Herr Lemke,  
sehr geehrte Damen und Herren,

für die Sitzung des SUVA am 26.11.2019 bitten wir um Beantwortung folgender Fragen. Für die kurzfristige Bearbeitung bedanken wir uns im Voraus.

Bezüglich des Förderprogrammes „Investitionspakt Soziale Integration im Quartier“ und des damit zusammenhängenden Zuwendungsantrages für die Neugestaltung des Haaner Bachtals, welcher durch die Stadt Haan gestellt wurde, ergeben sich in unsere Fraktion folgende Verständnisfragen.

Die geplanten Investitionen sind nach Vorstellung im SUVA am 26.03.2019 und einer Pressemitteilung in der Rheinischen Post für die Neugestaltung der Grün- und Spielflächen geplant.

Herr Alparslan gab bereits im SUVA nach der Vorstellung bekannt,  
„... dass die barrierefreie Gestaltung der Zugänge zum Bachtal den Hauptanteil der Kosten ausmachen würde“.

Daher folgende Fragen:

Was bedeutet „ein Hauptteil der Kosten“?

Wie viel Investitionssumme verbleibt nach der Gestaltung der Zugänge noch für die Neugestaltung / Aufwertung der Spielflächen?

Bei der ersten Vorstellung des Projektes wurde in Aussicht gestellt, dass eine Förderung in Höhe von 90 % der Kosten erfolgen wird.

Hat der Fördersatz in dieser Höhe noch Bestand?

Mit freundlichen Grüßen



Andreas Rehm

für die Fraktion der GAL im Rat der Stadt Haan